



DÉCOUVERTE



Les fameux cochons de la Vallée des Aldudes © DR

LE SENTIER DE DÉCOUVERTE DU PORC BASQUE

Un vrai plaisir que d'aller se promener sur le Sentier de découvertes du porc basque, imaginé par Pierre Oteiza et une poignée d'éleveurs au travers de l'association de développement de la filière, dans cette vallée des Aldudes, un véritable jeu de pistes sur les traces bien sûr des fameux porcs. Plaisir des yeux certes avec des conseils éclairés où l'humour est toujours présent. Quelques exemples : « vous pouvez prendre votre monture comme le faisait le docteur qui montait de la vallée pour aller voir ses malades... » un peu plus loin, « ne ratez pas le vol de vautours fauves, groupes de milans ou buse, le vent du Sud vous donne l'impression de pouvoir les toucher... »... Et ainsi de suite, jusqu'à la fin. Une belle immersion dans cette nature vierge, riche et altière et au retour, en récompense, une halte gourmande pour déguster les pépites, chez Oteiza, aux Truites de Banka...